



El precandidato a diputado nacional por Juntos, Diego Santilli, recorrió este viernes la ciudad de Olavarría junto al jefe de gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, la precandidata Graciela Ocaña y los intendentes de San Isidro, Gustavo Posse y el local, Ezequiel Galli.

Allí reiteró los cambios urgentes en materia de empleo y producción para bajar la pobreza apuntando a los jóvenes, entre otros temas.

“Hoy, el laburo de los argentinos está en crisis. Según INDEC, hay 3 millones de argentinos que no tienen trabajo o necesitan trabajar más horas para cubrir sus gastos básicos. Y los más perjudicados son los jóvenes. Somos el país con más desempleo juvenil de la región y con un nivel altísimo de informalidad. Más del 70% de los jóvenes trabajan en negro. La falta de oportunidades está expulsando a nuestros jóvenes del país”, afirmó Santilli en el inicio de su discurso de presentación de propuestas de trabajo que llevará al Congreso de la Nación.

Para Santilli, “ante esto, el gobierno no solo no hace nada para generar laburo, sino que hace todo lo posible para ponerle palos en la rueda al que sí lo quiere hacer. Pone impuestos altísimos a todos los que arriesgan y dan trabajo: a comerciantes, pequeños empresarios, profesionales. En el último año el gobierno creó 3 impuestos nuevos y aumentó 16. ¿Quién puede laburar y dar laburo con semejante carga en la espalda? Este gobierno también avala la industria del juicio laboral. Hoy para una pyme contratar a alguien es arriesgarse mucho”.

“Para salir adelante necesitamos un modelo de país y de Provincia que tenga al sector privado como aliado. Un modelo de país que acompañe al que labura y al que da trabajo. Y en esto las PyMEs son una pieza fundamental: la mitad de los argentinos trabaja en un comercio, en un restaurante, en un negocio familiar, en un emprendimiento. Las PyMEs generan millones de puestos de trabajo formal y de calidad para los argentinos”, aseguró el precandidato de Juntos.

Santilli planteó que “lo primero que voy a hacer es llevarles alivio a todos los laburantes que están en la cuerda floja. Voy a proponer extender la Moratoria a los comercios y Pymes hasta diciembre del 2022. Lo segundo que voy a hacer es bajar los impuestos al trabajo a los sectores más golpeados y también a las PyMEs agropecuarias. Contratar gente tiene que ser más fácil y menos riesgoso. Es la única manera de generar trabajo formal, sobre todo para los jóvenes”.

“Y por último, para generar laburo y evitar que nuestros jóvenes se vayan, me comprometo a impulsar una Ley de Empleo Joven. Vamos a incentivar a las empresas a contratar a chicos entre 18 y 35 años, y para eso vamos a proponer que no paguen impuestos laborales por 5 años”, sintetizó.

“El trabajo nos permite salir de la pobreza, desarrollarnos y progresar. El trabajo nos da dignidad y nos permite darle un futuro a nuestros hijos para que puedan confiar en nuestro país. Y esa dignidad es la dignidad del esfuerzo, de la responsabilidad, del compromiso. El 12 de septiembre les pido que nos acompañen con su voto. Vayamos a votar y defendamos en las urnas el derecho al trabajo, porque trabajar y dar trabajo es hacer patria”, concluyó Santilli.

"Si nosotros no generamos trabajo no tenemos destino, no hay nada más. La Argentina es un país que hace 10 años que no genera empleo privado, que es la base del crecimiento, es la base también del desarrollo social", afirmó el Jefe de Gobierno de la Ciudad.

"El trabajo es un ordenador social, mucho más que una fuente de ingresos por eso hoy es la prioridad y en un país donde no se genera trabajo, donde tenemos un gobierno que prohíbe la exportación de carne. Es un gobierno que ha generado que muchas empresas que generan trabajo hoy se estén yendo de la Argentina", aseguró Larreta.

"Argentina ha expulsado en el último año inversiones y todos sabemos lo que sucede cuando esto pasa. Lo que falta es trabajo. 90 mil comercios y 41 mil pymes han cerrado sus puertas en el último año. 33 empresas multinacionales se han ido de la Argentina, muchas con más de 25 años de operaciones en el país y que ha dejado a muchos trabajadores sin sus empleos", concluyó Graciela Ocaña, segunda precandidata a diputada de Juntos.